
第11回村上市総合計画審議会資料

分科会の意見と対応について【経済建設分科会】

番号 シート№ 分類 意見・質疑応答の概要 対応状況

10 2－7 主要施策２

「新潟山形南部連絡道路」を記載すべき。地域生活を支える重要な道路で
ある。置賜地域との観光連携の点でも重要、仙台等東北地方は日本海側を
重要視している。

2－7のシートを一部修正する
主要施策２に２項目目を追加します。

11 2－9
主要施策４
主な目標値

「現状と課題」にある「事業着手が困難な長期未着手路線の見直し」につ
いての記載は、計画廃止するというイメージを受ける。しかし、主な目標
値の欄では「法手続きの実施」４件としていることから、進める方向とい
うように感じられ、不整合を感じる。

2－9のシートを一部修正する
主な目標値４段目の項目を削除します。
「現状と課題」と「主な目標値」の記載については、両方とも事業着手が
困難な長期未着手路線の廃止などの見直しを実施することを指していま
す。ご指摘のあるように、目標値の記載が分かりづらく、意図がつたわり
にくいため削除します。

12 3－1 主要施策３

2項目目の6次産業化のところに、水産業のような「観光と一体となった」
という内容を追加できないか。

3－1のシートを一部修正する
主要施策３の表題と２項目目に文言を追加して修正します。

13 3－1
市民等の協力や
役割
主要施策３

市民の役割の欄に「地産地消の取組みの実践」とあるが、この言葉は主要
施策の欄にも盛り込むべきである。

3－1のシートを一部修正する
主要施策３の３項目目を追加します。

14 3－1 主要施策６

グリーンツーリズムは民泊である。「継続的に実施します」という表現以
上に踏み込んだ内容がほしいところである。

3－1のシートを一部修正する
主要施策６に文言を追加し修正します。

15 3－2 主要施策３

村上市は県内最大の森林面積を有する。鮭の森づくりなどは行っているが
わずかな植樹量である。COP21の3700万トン削減の割当に村上市は手を挙
げていない。カーボンクレジットなど戦略的に森林施策を考えるべきであ
る。

3－2のシートを一部修正する
現状と課題、主要施策２の表題及び文言の追加修正を行います。

16 3－3

三面川の上流はマンガンが付着してミズゴケがつかないため鮎がいない状
況。高根川では鮎が捕れる。山辺里川か下渡川から水を引くなど対策が必
要。このままでは村上の観光面でも良くないと思う。鮎の生育環境につい
て「６つ目の施策」に是非取り上げてほしい。

3－3のシートを一部修正する
主要施策３の表題及び１項目目の文言整理を行い、修正します。

17 3－5 主要施策６

ＤＭＯ設立は今後の観光推進面で不可欠な条件。ＤＭＯの表現を入れた
い。
【※ＤＭＯとは、地域全体の観光マネジメントを一本化する観光のプラッ
トフォーム組織や法人を指す。日本では行政、観光業者、地域住民らが分
断されている現状がある。】

3－5のシートを一部修正する
主要施策６の文言を修正します。

資料 Ａ－２ 


